

Es war kein Aprilscherz.....

als die Schutzgemeinschaft Schmidener Feld im April 2014 am Ortseingang von Rommelshausen und direkt am Schmidener Feld ein Transparent angebracht bzw. einem Wagen Plakate aufgehängt hat, um gegen die weitere Gewerbeansiedlung und den Bau einer Erschließungsstraße zu protestieren.

Auch wenn in sozialen Medien heftig dagegen polemisiert wurde und das Transparent sogar angezündet wurde, wir haben **etwas erreicht:**

- Die geplante Erschließungsstraße und eine westliche Erweiterung werden nicht mehr verfolgt
- Umweltverbände und die Schutzgemeinschaft haben auf den Artenschutz hingewiesen und die vorliegenden Gutachten beurteilen die Erweiterung sehr skeptisch, die Rechtsaufsicht ist eingeschaltet. Die Gemeinde geht ein hohes Risiko ein, wenn sie etwa durch den Ankauf von Grundstücken die Pläne weiter umsetzt, bevor das artenschutzrechtliche Monitoring abgeschlossen ist, es drohen erhebliche finanzielle Verluste zu Lasten anderer, dringender Aufgaben
- In der Gemeinde gab es einen Ruck hin zu mehr Bürgerbeteiligung, es wurde sogar im Gemeinderat über ein Bürgerbegehren i. S. Himmelsleiter beraten und abgestimmt. Wir planen, dieses auch anzustreben, wenn es tatsächlich zu einem entsprechenden Beschluss des Gemeinderates für die Gewerbeansiedlung kommt.

Dies alles ist kein Anlass sich zurückzulehnen, sondern Ansporn, weiter aktiv gegen die Versiegelung wertvoller Ackerböden zu kämpfen. Vielleicht setzt im Gemeinderat die Einsicht durch, gegen den Erklärten Willen der Bevölkerung können keine Großprojekte durchgesetzt werden, **das wollen wir noch erreichen.**